

## 1学期終了 授業日数74日

はやいもので、今日で1学期が終わりました。明日から8月19日まで、夏休みになります。休み中は、ぜひいろいろなことに挑戦してほしいと思います。長期の休みにしかできないことがたくさんあるはずです。有意義な夏休みになることを期待しています。



### 1学期終業式 校長先生のお話から

7月に入ってから、真夏日、猛暑日が続いています。そういった気象であるために、夏休みのありがたさがわかるような気がします。

さて、この1学期、どの学年も大変良く頑張りました。

1年生は、小学校で2クラスであったのが、中学校では1クラスとなっしまい、いろいろ戸惑うことも多かったと思います。しかし、毎日の授業を見ていると、数学や英語では極少数人数で行い、みなさんの真剣な表情を見ることができました。他の教科でも同様です。

2年生は、7月に行われた職場体験を通して一回りも二回りも成長した姿を見ることができました。その結果「あいさつアンケート」で先生やお客様に大きな声であいさつができたと答えた生徒がほとんどでした。

3年生は何と言っても修学旅行と中学校最後となる地区総体や県大会をあげることができました。修学旅行では慣れない大都会で、期待と不安を抱えながら自分たちの計画で無事行動することができました。班別研修から戻ったときの安堵した表情がそれを物語っていました。部活動では県大会で活躍したところもあれば、地区の予選で涙した部もありました。しかし、どの部もチームワークの大切さや日々の小さな積み重ねなど、下級生に残した財産には大きいものがありました。

この夏休みには、3年生はオープンスクールや体験学習など、県内の多くの生徒と出会う機会が多くなります。1,2年生は新チームとして練習試合などを行うこともあると思います。また、塾の夏季講習などを通して、学習に励もうとする人との出会いがあります。学校だけでは体験できない、多くのすばらしい人との出会いを通してさらに成長できる人間になってください。

最後に、一番大事なことは事故、事件のない楽しい夏休みを送ることです。

8月20日にはみんなが、元気な顔で明るく登校する姿を待っています。



〈3年生の授業の様子から〉

# 県中総体報告

## 【卓球】（於：藤島体育館）

☆トーナメント1回戦 大富中 ○ 3-1 山形九中  
2回戦 大富中 ● 0-3 鶴岡一中 ベスト8

応援ありがとうございました！

## 【陸上競技】（於：小真木原陸上競技場）

☆1年女子100m 竹田彩花（1年）2位 **東北大会出場**  
☆2年女子100m 垂石七美（2年）7位入賞  
☆女子低学年4×100mR 2位 **東北大会出場**  
（志藤みさき・垂石七美・折原佑奈・竹田彩花）



## 栄光の記録

### 【スケートボード】

☆東北アマチュアサーキット第1戦 第2位 古澤 和

## クラスマッチ



7月6日（金）グラウンドで、クラスマッチが行われました。クラス全員リレーですが、様々な種目のリレーなのです。ドリブル走・おんぶ走・2人3脚など、クラスごとオーダーを組み、声を掛け合いながら頑張りました。全学年オープンで競えるクラスマッチは大富中ならではの楽しみです。

一番印象に残っているのは、勝敗ではなく、各クラスの円陣です。全員で声を出し、クラスの絆が深まった一コマでした。

## 市スマイルサミット

7月12日（木）東根二中を会場に、市内の小中学校の代表生徒が一堂に会して、スマイルサミットが行われました。

各学校の児童会や生徒会の取り組みについて発表し、活動についての質問や意見交換が活発になされました。本校からは生徒会長の大原君、副会長の長瀬さん、議長の高橋君が参加しました。

高橋君の感想に、他校は地域との関わりを持つ活動が充実しているとありました。本校の特色ある取り組みを大事にしながら、新しいものにも挑戦してほしいと思います。



# 芸術鑑賞教室「能楽」本公演

7月10日(火)に芸術鑑賞「能楽」の本公演がありました。6月に行われた事前ワークショップをうけての、本公演です。本格的な息の合った演奏と迫力に驚かされました。後半には、各学年の代表生徒が、能楽師の方と小鼓を共演しました。鑑賞においでいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



〈生徒の感想から〉

- ・今日の芸術鑑賞教室ですごいと思うことがたくさんありました。掛け声で息を合わせている部分で声を出さないと、ばらばらになって大変だと思いました。それぞれの曲で、音の大きさ・強さなどを工夫して表現されていました。音の速さも変わって、とてもおもしろいと思いました。
- ・今日小鼓を体験して少しコツをつかみました。こうして音を出しているんだというのが分かりました。



## ~薬物乱用防止教室~ (3年生)

7月13日(金)村山警察署生活安全課上席少年補導専門官の太田麻衣子さんを講師に、「薬物乱用の実態と害」という内容で、薬物乱用防止教室を実施しました。薬物の種類や体・心への害、薬物に侵されるとどのような症状が出るか、実物の写真など具体的に教えていただきました。タバコやお酒と共に誘惑に負けないようにして、自分の身体を自分で守ってほしいものです。



〈生徒の感想から〉

- ・今日、薬物乱用防止教室で話を聞いて、薬物は危険なものに分かっていましたが、詳しく説明などをしてもらって、あらためて危険なものだと思いました。実物は見たときありませんでしたが、今日見れてよかったと思いました。どこにでもありそうな感じだったので、気をつけたいです。
- ・薬物には、たくさんの種類があることが分かりました。1回だけと思わず、勧められたら断れる人間になりたいと思います。1回の快楽から、薬が切れて不快になり何回もやってしまうことが分かり、やりたくないと思いましたが。薬物を使うと幻覚が見えて、刃物で腕を切ったり、相手を傷つけたりしてしまうことがあるので、怖いと思いました。インターネットなどで名前を変えて売られていることもあるので、興味だけで買わないようにしたいです。

# 職場体験学習 (2年)

7月11日(水)～13日(金)の3日間、2年生が職場体験学習を行いました。今年も、多くの事業所からご協力をいただきました。生徒たちは、どの職場でも真剣に取り組み「職業観」「働くことの意義」を学ぶことができました。職場の方から「あいさつ」や「働きぶり」に良い評価もいただきました。この経験を将来の進路に活かしてほしいと思います。



特老おとみで



イオン東根店で



まなびあテラスで



大富保育園で



ローソンで



東根市消防本部で

## 〈職場体験を終えて〉

- ・ 仕事が早いねと言われた時、店の役に立ててよかったと思いました。
- ・ 自分の仕事や役をしているときに、他の人に迷惑がかかっていないか、不快な思いをしていないか確かめ、あらためるようにしたいです。
- ・ 暑いところで汗を流しながら一生懸命仕事をするごとに、やりがいを感じました。
- ・ つらくても苦しくても、人のためになることなら全力で仕事をするという姿はすごく大切だと思ったので、それを学校生活で生かせるように頑張りたいです。

## 今年度ご協力をいただいた事業所

- ・ うろこや東根店
- ・ セブンイレブン神町西店
- ・ クリーンピア
- ・ 東根市農協大富支所
- ・ おおとみ保育園
- ・ ローソン野田店
- ・ イオンリテール(株)イオン東根店
- ・ 自衛隊山形地方協力本部
- ・ 東根市役所
- ・ 東根市消防本部
- ・ (株)東和自動車
- ・ 第二白水荘
- ・ 山形空港ビル
- ・ まなびあテラス
- ・ まごころ
- ・ 特別養護老人ホームおおとみ
- ・ ひまわり幼稚園
- ・ ぶどうの家
- ・ ボンむらやま
- ・ ユニクロ
- ・ 齋藤管工業

☆ご協力ありがとうございました。

## ◇ 8月のおもな行事予定 ◇

7/27日(金)～8/19日(日)⇒夏季休業  
8月

- 20日(月)・2学期始業式
- 22日(水)・少年の主張村山地区大会
- 23日(木)・運動部活動保護者代表者会
- 24日(金)・課題テスト(実力テスト)
- 25日(土)・PTA、生徒学校周辺整備作業(早朝)

\* 創立記念大運動会 9/1(土)